

Schlössli - Belagssanierung

Der Schwarzbelag rund um das Schlössli befindet sich in einem schlechten Zustand, er weist viele Flickstellen und Unebenheiten auf. Aufgrund der hohen Kosten wurden die Instandsetzungsarbeiten auf zwei Jahre verteilt. Die erste Etappe Belagsersatz wurde im 2021 mit gutem Ergebnis ausgeführt. Die zweite Etappe erfolgt nun im Laufe der Frühlingsferien.

Krieg in der Ukraine / Spende Glückskette

Aus aktuellem Anlass hat der Gemeinderat beschlossen, CHF 5'000.00 an die Organisation Glückskette für die Menschen in der Ukraine zu spenden.

Dank an die Bürgergemeinde zum Erhalt der Fasnachtsbräuche

Am 6. März 2022 fand auf dem Oberen Acker und den Reben in Biel-Benken das Fasnachtsfeuer gemeinsam mit dem Reedlischigge und anschliessendem Fackelumzug statt.

Der Gemeinderat dankt der Bürgergemeinde für ihr Engagement bei diesen Veranstaltungen und für die Erhaltung dieser Fasnachtstraditionen.
